



Mensajes de solidaridad son enviados desde distintas partes al pueblo puertorriqueño por el sufrimiento causado por un sismo ocurrido en el amanecer del martes 7 de enero, el cual ocasionó un muerto, decenas de heridos y severos daños materiales a las edificaciones.

En un tuit, el Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez escribió: «La hermana Isla del Encanto, el Puerto Rico con el que compartimos tradiciones, historia y afanes libertarios, sufre los embates de fuertes sismos. Nuestra solidaridad infinita con los hermanos boricuas».

En la misma red social, el mandatario de Haití, Jovenel Moïse, expresó: «Solidaridad hacia nuestros hermanos y hermanas en Puerto Rico golpeados fuertemente por este terremoto. Nuestros dos países comparten la misma fragilidad en relación con los desastres naturales. Por lo tanto, compartimos todo el dolor que sienten en esta circunstancia dolorosa».

En Contexto

El sismo de este martes ocurrió a las 4:24 hora local, de magnitud 6,5 y epicentro en la costa de Guayanilla, seguido de un segundo temblor de magnitud 5,8 a las 6:32 a.m.

Los municipios más afectados han sido Guánica, Guayanilla, Ponce y Lajas, y se sintió además

Díaz-Canel Bermúdez: «Nuestra solidaridad infinita con los hermanos boricuas»

Escrito por Granma

Miércoles, 08 de Enero de 2020 12:49

en varias provincias dominicanas.

La Red Sísmica de Puerto Rico advirtió que se mantiene el enjambre sísmico en la zona sur del país, en el cual se han reportado más de 1 800 eventos en los últimos días.